



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 296
09 de mayo de 2017

Club Universidad Central debutó en la tercera categoría

El nuevo club que representa a la Universidad Central del Ecuador debutó en la tercera categoría de la Asociación de Fútbol Amateur del cantón Quito. El primer encuentro se desarrolló en el estadio Aníbal Espinoza de la Universidad y se enfrentó al Club Insport.

El Club universitario está dirigido por Cristian Juela, quien mencionó que el equipo está conformado por una base de jugadores de la Liga Deportiva Universitaria Amateur y estudiantes de diferentes facultades. La expectativa según el técnico es volver a la primera categoría de la liga amateur, en máximo, un año.

Efrén Palacios, docente de la Facultad de Cultura Física, mencionó que participan doce equipos en dicha categoría y dos de ellos tendrán la posibilidad de ascender. Afirmó que se ha acordado con la Asociación de Fútbol Amateur que los partidos en condición de local se realizarán en el estadio universitario los días sábados. **J.S**

